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    本报讯 （首席记者 孙佳音）

上海国际电影节昨天又传来好消
息，上海市影视摄制服务机构与长
三角首批 17家影视拍摄基地共同
宣布成立“长三角影视拍摄基地合
作联盟”，并发布联盟成立共识。

经上海市影视摄制服务机构
倡议，在去年的上海国际电影节期
间，各基地联合发布了“长三角影
视拍摄基地合作机制”（见上图，记
者 郭新洋 摄）， 由此形成紧密的
合作关系。 经过一年磨合，加上新
冠肺炎疫情对影视行业的影响，各
基地认为有必要深化合作，助力影
视行业的复工复产，推动中国影视
产业高质量发展。 昨天成立的“长
三角影视拍摄基地合作联盟”，将
加大资源整合力度，加强联盟成员
横向交流，完善行业自律，提升协
作能力，赋能长三角影视拍摄服务
的一体化联动。

上海市影视摄制服务机构昨
天发布了《中国影视基地发展现状
和展望》研究报告。 报告梳理了中
国目前发展至今建立的上千个影
视基地，指出目前中国影视基地存
在良莠不齐、亏损居多，盈利模式
单一、效益有待提高，盲目投资、同
质化突出，重心偏离、运营模式有
待优化等实质问题，在这样的发展
现状下，影视基地的行业联盟的出
现成为迫切的需要。

上海市影视摄制服务机构负
责人于志庆表示，联盟成立后将积
极打造五个“一”：构建“一套影视
拍摄服务体系”，出版“一本影视拍
摄服务指南”，建设“一个影视拍摄
信息共享平台”，形成“一组影视拍
摄地评价机制”，组织“一批影视展
会集中呈现”。 他说：“联盟将积极
贯彻落实长三角地区一体化发展
的国家战略，努力推动长三角地区
影视拍摄服务的协同合作与联动
发展，帮助和促进影视工业产业升
级，希望能够实质性推动长三角地
区影视产业的共同繁荣发展。 ”
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第 23届上海国际电影节今天落下
帷幕。作为全球第一个重启的国际A类
电影节，也是新冠疫情进入常态化防控
阶段后我国举办的首个重大影视类国际
文化活动，2020年的上影节，无疑是特
别的———第一次尝试30%上座率，第一
次举办露天电影展映，第一次不评奖不
办典礼不走红毯……我们为全球的电影
行业和观众呈现了一个举办电影节的
“上海方案”，特别并且令人难忘。
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